

組合員数113,240人  
支部数 937  
読者数 69,217人  
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777  
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org  
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

(5日現在)



第368号 2020年8月15日(土)

(通巻第567号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005 東京都豊島区南大塚1-60-20 天翔大塚駅前ビル  
発行人 金子 民夫 月刊1部100円(組合費に含む)  
昭和57年6月30日第三種郵便物認可



品川上空を超低空飛行(品川支部・大寿美幸子さん撮影)

## 羽田新飛行ルート

# 都心を超低空で急降下

# 轟音に住民悲鳴

おびやかされる命、くらし

羽田空港への新ルートが開始されたのは、コロナ禍が深刻になってきた3月29日。南風が吹く日の午後3時から7時までの間、2分あるいは4分間隔で東京都心上空を急降下して羽田空港に着陸する。超低空で飛

行する航空機の轟音に、ルート近隣の住民から不満が爆発し、新ルートの運行停止を求める訴訟も起きています。国民の命と暮らしを顧みず、安倍政権が追求する「国益」とは

体なんなのか。

## 賛否問う条例制定運動

音など)を評価する一着実に進めよ」と住民の反

**東京・品川区**  
「羽田新ルートの大本には、安倍政権の掲げるアジアの成長と活力を日本に取り込むという『アジア・ゲートウェイ構想』があるのです」。こう語るのは、年金者組合品川支部組合員で「羽田

安倍首相の施政方針演説です。応援役は小池東京都知事で「国の大問題」を評議する「品川区民会」共同代表の秋田操さんです。



騒音と危険から生活を守るためにがんばる品川支部の仲間たち(左から大寿美さん、長嶺さん、秋田さん)

羽田新ルートは騒音だけの問題ではありません。飛行そのものが危険なのです。

羽田新ルートは最終的な着陸態勢に入る最終進角3・45度はスタビライ

入地点と滑走路上の着陸地点を結んだ降下角3・0度から3・45度へ

ズド・アプローチとい

けの問題ではありません。

この問題ではありません。

この問題ではありません。